|  |
| --- |
| УТВЕРЖДЕНА  распоряжением министерства транспорта Кировской области  от 10.04.2018 № 32 |

**КОНКУРСНАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**по проведению открытого конкурса на право осуществления перевозок   
по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок   
по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области**

Киров

2018

**Содержание**

1. Законодательное регулирование

2. Информационная карта открытого конкурса

3. Предмет и основные задачи открытого конкурса

4. Требования к участникам открытого конкурса

5. Требования к осуществлению перевозок по межмуниципальному

маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам

6. Требования к содержанию, форме и составу заявки

на участие в открытом конкурсе, инструкция по ее заполнению

7. Порядок, место, срок подачи заявок на участие в открытом конкурсе

8. Порядок и срок отзыва заявок на участие в открытом конкурсе,

порядок возврата заявок на участие в открытом конкурсе

(в том числе поступивших после окончания срока их подачи),

порядок внесения изменений в заявки на участие в открытом конкурсе

9. Порядок, начало и окончание срока направления заинтересованному лицу разъяснений положений конкурсной документации

10. Порядок вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе

и порядок рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе

11. Порядок оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе, определение победителей открытого конкурса

12. Сведения о сроке действия и форме свидетельства, выдаваемого

по результатам открытого конкурса

Приложение № 1

Номера и описания лотов, по которым проводится открытый конкурс

Приложение № 2

## Форма заявки на участие в открытом конкурсе

Приложение № 3

Сведения о транспортных средствах

Приложение № 4

Предложения участника открытого конкурса

Приложение № 5

Форма описи документов

Приложение № 6

Форма запроса о разъяснении положений конкурсной документации

Приложение № 7

Дифференцированная шкала критериев для оценки и сопоставления

заявок на участие в открытом конкурсе

Приложение № 8

Проект договора

**1. Законодательное регулирование**

Проведение открытого конкурса на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области (далее – открытый конкурс) осуществляется в соответствии с Федеральным законом от 13.07.2015   
№ 220-ФЗ «Об организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом и городским наземным электрическим транспортом в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», постановлением Правительства Кировской области от 22.04.2016 № 96/268 «Об утверждении порядка проведения открытого конкурса на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области», распоряжением министерства транспорта Кировской области от 10.04.2018 № 32 «О проведении открытого конкурса на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области».

**2. Информационная карта открытого конкурса**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Наименование организатора открытого конкурса | Министерство транспорта Кировской области |
| 2 | Адрес организатора открытого конкурса | 610035, г.Киров, Мелькомбинатовский проезд, д. 6 |
| 3 | Адрес электронной почты | udh@udh.kirov.ru |
| 4 | Номер контактного телефона | (8332) 38-10-34, 38-11-51 |
| 5 | Предмет открытого конкурса | Право на получение свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок на территории Кировской области |
| 6 | Номер и описание каждого лота, по которому проводится открытый конкурс | Указаны в приложении № 1 к настоящей конкурсной документации |
| 7 | Срок, место и порядок предоставления конкурсной документации | После опубликования информационного извещения о проведении открытого конкурса в официальных средствах массовой информации, размещения на официальном информационном сайте Правительства Кировской области и официальном сайте организатора открытого конкурса на основании заявления любого заинтересованного лица, поданного в письменной форме или в форме электронного документа, организатор открытого конкурса в течение 2 рабочих дней со дня получения заявления предоставляет заявителю конкурсную документацию в форме электронного документа.  Конкурсная документация предоставляется заявителю или представителю заявителя, оформленного в порядке, установленном действующим законодательством, и подтверждающего полномочия обратившегося лица на получение конкурсной документации по адресу организатора открытого конкурса в рабочие дни с 09.00 часов до 17.00 часов (перерыв с 12.30 до 13.18), а так же размещается на официальном сайте организатора конкурса. |
| 8 | Официальный сайт организатора открытого конкурса в информационно - телекоммуникационной сети «Интернет», на котором размещена конкурсная документация | http://www.ddht.ru |
| 9 | Размер, порядок и сроки внесения платы за представление конкурсной документации на бумажном носителе | Плата за предоставление конкурсной документации на бумажном носителе не установлена. Конкурсная документация предоставляется в форме электронного документа без взимания платы. |
| 10 | Дата начала предоставления заинтересованным лицам разъяснений положений конкурсной документации  Дата окончания предоставления заинтересованным лицам разъяснений положений конкурсной документации | 13 апреля 2018 года  07 мая 2018 года |
| 11 | Место, дата и время начала и окончания срока подачи и регистрации заявок на участие в открытом конкурсе | Начало приема заявок – 13.04.2018 в 09.00 часов по адресу организатора открытого конкурса, каб. 22.  Окончание приема и регистрации заявок– 15.05.2018 года в 09.00 часов по адресу организатора конкурса, каб. 22. |
| 12 | Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе | 15.05.2018 в 10.00 часов по адресу организатора открытого конкурса, каб. 21. |
| 13 | Место и дата рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе | 15.05.2018 по адресу организатора открытого конкурса. |
| 14 | Место и дата оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе и подведение итогов открытого конкурса | 17.05.2018 по адресу организатора открытого конкурса. |
| 15 | Срок, в течение которого юридическое лицо, индивидуальный предприниматель, уполномоченный участник договора простого товарищества, принявшие на себя обязательства по приобретению транспортных средств в соответствии с конкурсной документацией и получившие право на получение свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок на территории Кировской области по результатам открытого конкурса обязаны приобрести указанные транспортные средства и представить организатору открытого конкурса копии документов, подтверждающих факт их приобретения | 28.05.2018 |
| 16 | Срок, в течение которого юридическое лицо, индивидуальный предприниматель, уполномоченный участник договора простого товарищества, получившие право на получение свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок на территории Кировской области по результатам открытого конкурса, обязаны приступить с осуществлению предусмотренных данным свидетельством регулярных перевозок | не позднее, чем через 60 дней со дня проведения открытого конкурса |

## 3. Предмет и основные задачи открытого конкурса

3.1. Предметом открытого конкурса является право на получение свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок на территории Кировской области (далее – свидетельство) в соответствии с требованиями, указанными в конкурсной документации и соответствующих законодательству Российской Федерации и Кировской области.

3.2. Объектом открытого конкурса является лот, включающий в себя необходимое количество рейсов по одному межмуниципальному маршруту регулярных перевозок (далее – маршрут) в течение срока действия соответствующего свидетельства.

3.3. Целью открытого конкурса является отбор юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, участников договора простого товарищества, предложивших лучшие условия для выполнения безопасной и качественной перевозки пассажиров на маршрутах.

3.4. Основные задачи открытого конкурса:

повышение безопасности дорожного движения при перевозке пассажиров, укрепление транспортной дисциплины перевозчиков;

вовлечение перевозчиков в активную профилактическую работу по предупреждению дорожно-транспортных происшествий;

обеспечение равных условий для участия перевозчиков в обслуживании маршрутов;

отбор перевозчиков, наиболее подготовленных для оказания качественных и безопасных услуг перевозки пассажиров на маршрутах.

**4. Требования к участникам открытого конкурса**

4.1. В соответствии с частью 1 статьи 23 Федерального закона от 13.07.2015 № 220-ФЗ «Об организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом и городским наземным электрическим транспортом в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» к участию в открытом конкурсе допускаются юридические лица, индивидуальные предприниматели, участники договора простого товарищества, соответствующие следующим требованиям:

1) наличие лицензии на осуществление деятельности по перевозкам пассажиров в случае, если наличие указанной лицензии предусмотрено законодательством Российской Федерации;

2) наличие на праве собственности или ином законном основании транспортных средств, соответствующих требованиям, указанным в реестре межмуниципальных маршрутов регулярных перевозок, в отношении которого выдается свидетельство об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок, либо принятие на себя обязательства по приобретению таких транспортных средств в сроки, определенные конкурсной документацией;

3) непроведение ликвидации участника открытого конкурса – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании банкротом участника открытого конкурса – юридического лица или индивидуального предпринимателя и об открытии конкурсного производства;

4) отсутствие у участника открытого конкурса задолженности по обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации за последний завершенный отчетный период;

5) наличие договора простого товарищества в письменной форме (для участников договора простого товарищества).

4.2. Требования, предусмотренные подпунктами 1, 3 и 4 пункта 4.1 настоящей конкурсной документации, применяются в отношении каждого участника договора простого товарищества.

4.3. Основанием для отказа в допуске к открытому конкурсу является несоответствие требованиям, предъявляемым к участникам открытого конкурса, установленным пунктом 4.1 настоящей конкурсной документации.

**5. Требования к осуществлению перевозок по межмуниципальному**

**маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам**

Требованиями к осуществлению регулярных перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам являются:

соблюдение юридическим лицом, индивидуальным предпринимателем, участниками договора простого товарищества, осуществляющими указанные перевозки, требований по обеспечению безопасности дорожного движения при осуществлении деятельности, связанной с эксплуатацией транспортных средств;

соответствие экологических характеристик транспортных средств, используемых для осуществления указанных перевозок требованиям;

соответствие расписания движения по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок;

передача мониторинговой информации о текущем местоположении и параметрах движения транспортного средства, следующего по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок, фиксируемой аппаратурой спутниковой навигации ГЛОНАСС или ГЛОНАСС/GPS, установленной на указанном средстве, оператору региональной навигационно-информационной системы Кировской области.

**6. Требования к содержанию, форме и составу заявки на участие в открытом конкурсе, инструкция по ее заполнению**

6.1. Заявка на участие в открытом конкурсе подается по форме согласно приложению 2 к настоящей конкурсной документации.

6.2. Заявка на участие в открытом конкурсе должна содержать:

6.2.1. Сведения и документы о претенденте на участие в открытом конкурсе, подавшем такую заявку на участие в открытом конкурсе:

наименование, адрес места нахождения, почтовый адрес юридического лица, государственный регистрационный номер записи о создании юридического лица, фамилия, имя и, если имеется, отчество, адрес регистрации по месту жительства индивидуального предпринимателя, данные документа, удостоверяющего его личность;

государственный регистрационный номер записи о государственной регистрации индивидуального предпринимателя, номер контактного телефона, адрес электронной почты (при наличии);

идентификационный номер налогоплательщика.

6.2.2. Документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени претендента на участие в открытом конкурсе – юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которыми такое физическое лицо обладает правом действовать от имени заявителя без доверенности (далее – руководитель). В случае, если от имени заявителя действует иное лицо, заявка на участие в открытом конкурсе должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени претендента на участие в открытом конкурсе, заверенную печатью претендента на участие в открытом конкурсе (при наличии печати) и подписанную руководителем претендента на участие в открытом конкурсе (для юридического лица) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию указанной доверенности. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем претендента на участие в открытом конкурсе, заявка на участие в открытом конкурсе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица.

6.2.3. Выписку из Единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенная копия такой выписки (для юридических лиц), выданную не ранее даты опубликования в официальных средствах массовой информации и размещения на официальном сайте Правительства области и официальном сайте организатора открытого конкурса информационного извещения о проведении открытого конкурса

6.2.4. Выписку из Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенная копия такой выписки (для индивидуальных предпринимателей), выданную не ранее даты опубликования в официальных средствах массовой информации и размещения на официальном сайте Правительства области и официальном сайте организатора открытого конкурса информационного извещения о проведении открытого конкурса.

6.2.5. Копию учредительных документов претендента на участие в открытом конкурсе (для юридического лица).

6.2.6. Копию документа, удостоверяющего личность претендента на участие в открытом конкурсе (для индивидуального предпринимателя).

6.2.7. Копию договора простого товарищества (для участников договора простого товарищества).

6.2.8. Копию лицензии на осуществление перевозок пассажиров автомобильным транспортом, оборудованным для перевозок более 8 человек (за исключением случая, если указанная деятельность осуществляется по заказам, либо для собственных нужд юридического лица или индивидуального предпринимателя). Виды работ (услуг), выполняемых (оказываемых) в составе лицензируемого вида деятельности в соответствии с частью 2 статьи 12 Федерального закона «О лицензировании отдельных видов деятельности) – регулярные перевозки пассажиров в междугородном сообщении.

6.2.9. Копии документов, подтверждающих наличие у претендента на участие в открытом конкурсе на праве собственности или на ином законном основании транспортных средств, соответствующих требованиям по маршруту, указанному в реестре межмуниципальных маршрутов регулярных перевозок, в отношении которого выдается свидетельство об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок, в том числе копии паспортов транспортных средств, свидетельств о регистрации транспортных средств (представляются на каждое транспортное средство, предлагаемое претендентом на участие в открытом конкурсе для осуществления регулярных перевозок), копии гражданско-правового договора (предоставляется при аренде транспортного средства без экипажа, при нахождении транспортного средства в лизинге).

6.2.10. Декларацию о непроведении ликвидации претендента на участие в открытом конкурсе – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании банкротом участника конкурса – юридического лица или индивидуального предпринимателя и об открытии конкурсного производства, составленную в произвольной форме.

6.2.11. Справку Управления Федеральной налоговой службы по Кировской области об исполнении налогоплательщиком обязанности по уплате налогов, сборов, страховых взносов, пеней, штрафов, процентов (код по КНД 1120101) по состоянию на 1-е число месяца подачи заявки на участие в открытом конкурсе.

6.2.12. Сведения о количестве транспортных средств, имевшихся в распоряжении претендента на участие в открытом конкурсе в течение года, предшествующего дате проведения открытого конкурса, по форме согласно приложению 3 к настоящей конкурсной документации.

6.2.13. Документы, подтверждающие опыт осуществления регулярных перевозок претендентом на участие в открытом конкурсе — копии государственных или муниципальных контрактов об осуществлении регулярных перевозок, копии документов о приемке выполненных работ, предусмотренных указанными контрактами, либо копии свидетельств об осуществлении перевозок по маршруту регулярных перевозок или иных документов, выданных в соответствии с нормативными правовыми актами субъекта Российской Федерации, муниципальными нормативными правовыми актами (в том числе паспорта регулярного маршрута).

6.2.14. Предложение участника открытого конкурса в отношении лота, на участие в котором подана заявка на участие в открытом конкурсе, по форме согласно приложению 4 к настоящей конкурсной документации.

6.2.15. Копию журнала учета дорожно-транспортных происшествий.

6.2.16. Справку Управления государственной инспекции безопасности дорожного движения Управления Министерства внутренних дел России по Кировской области о количестве дорожно-транспортных происшествий, повлекших за собой человеческие жертвы или причинение вреда здоровью граждан и произошедших по вине претендента на участие в открытом конкурсе в течение года, предшествующего дате проведения открытого конкурса.

6.2.17. Копии документов, подтверждающих характеристики транспортных средств, влияющих на качество перевозок, принадлежащих претенденту на участие в открытом конкурсе на праве собственности или на ином законном основании и предлагаемых для осуществления регулярных перевозок:

наличие системы кондиционирования воздуха в салоне (при наличии);

наличие низкого пола, оборудования для перевозок пассажиров с ограниченными возможностями передвижения, пассажиров с детскими колясками (при наличии);

наличие информационного табло с отображением информации для перевозок пассажиров с ограниченными возможностями передвижения (при наличии);

наличие видеорегистраторов и видеокамер в салоне транспортного средства (при наличии).

6.2.18. Копии документов, подтверждающих оснащение в установленном порядке транспортных средств, принадлежащих претенденту на участие в открытом конкурсе, на праве собственности или на ином законном основании и предлагаемых для осуществления регулярных перевозок, аппаратурой спутниковой навигации ГЛОНАСС или ГЛОНАСС/GPS.

6.2.19. Копию договора с оператором навигационно-информационных систем.

6.2.20. Копии документов, подтверждающих организацию прохождения водителями предрейсовых (послерейсовых) медицинских осмотров (договор на оказание услуг по проведению предрейсовых (послерейсовых) медицинских осмотров, заключенный с медицинской организацией, или документы, подтверждающие наличие в штате организации-претендента медицинского работника, осуществляющего проведение предрейсовых (послерейсовых) медицинских осмотров).

6.3. Документы, предусмотренные подпунктами 6.2.8, 6.2.10, 6.2.11, 6.2.20 настоящей конкурсной документации, прилагаются в отношении каждого участника договора простого товарищества.

6.4. Все листы заявки на участие в открытом конкурсе должны быть прошиты, пронумерованы, скреплены печатью (при наличии) и подписаны претендентом на участие в открытом конкурсе или лицом, уполномоченным претендентом на участие в открытом конкурсе. Заявка должна содержать опись входящих в ее состав документов по форме согласно приложению 5 к настоящей конкурсной документации, скреплена печатью (при наличии) и подписана претендентом на участие в открытом конкурсе или лицом, уполномоченным претендентом на участие в открытом конкурсе.

Соблюдение претендентом на участие в открытом конкурсе указанных требований означает, что информация и документы, входящие в состав заявки на участие в открытом конкурсе, поданы от имени претендента на участие в открытом конкурсе, и он несет ответственность за подлинность и достоверность этих документов и информации.

6.5. Сведения и документы, входящие в состав заявки на участие в открытом конкурсе, должны быть заполнены разборчиво, не иметь подчисток, приписок, зачеркнутых слов и иных не оговоренных исправлений, а также серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

6.6. Сведения и документы, входящие в состав заявки на участие в открытом конкурсе, должны быть составлены на русском языке. Документы, происходящие из иностранного государства, должны быть надлежащим образом легализованы в соответствии с законодательством и международными договорами Российской Федерации.

6.7. Представляемая претендентом на участие в открытом конкурсе информация не должна допускать разночтений или двусмысленное толкование, содержать слова «не более», «не менее», «или» и так далее, то есть должна быть конкретной.

## 7. Порядок, место, срок подачи заявок на участие в открытом конкурсе

7.1. Для участия в открытом конкурсе претендент на участие к открытом конкурсе подает заявку в сроки и по форме, которые установлены настоящей конкурсной документацией.

7.2. Заявка на участие в открытом конкурсе подается в письменной форме в одном экземпляре в отдельном запечатанном конверте. На конверте указываются порядковый номер лота и наименование предмета открытого конкурса, на участие в котором подается данная заявка.

Подача одной заявки по нескольким лотам либо подача нескольких заявок на участие в открытом конкурсе одного или нескольких претендентов на участие в открытом конкурсе в одном конверте не допускаются.

Указание на конверте наименования, почтового адрес (для юридического лица) или фамилии, имени, отчества, сведений о месте жительства (для индивидуального предпринимателя) не является обязательным.

7.3. Претендент на участие в открытом конкурсе вправе подать только одну заявку на участие в открытом конкурсе с приложением необходимых документов в отношении каждого лота открытого конкурса.

7.4. Датой начала срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе является день, следующий за днем опубликования в официальных средствах массовой информации, размещения на официальном сайте Правительства Кировской области и официальном сайте организатора открытого конкурса информационного извещения о проведении открытого конкурса.

Дата начала, дата и время окончания подачи заявок на участие в открытом конкурсе указаны в разделе 2 «Информационная карта открытого конкурса».

7.5. Каждый конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, поступивший в срок, указанный в настоящей конкурсной документации, регистрируются организатором открытого конкурса в журнале регистрации в день поступления. Отказ в приеме и регистрации конверта с заявкой на участие в открытом конкурсе, на котором не указана информация о подавшем его лице, и требование о предоставлении соответствующей информации не допускаются. По требованию претендента на участие в открытом конкурсе, подающего конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, либо его представителя, организатор открытого конкурса выдает расписку в получении конверта с документами с указанием даты и времени его получения.

**8. Порядок и срок отзыва заявок на участие в открытом конкурсе, порядок возврата заявок на участие в открытом конкурсе (в том числе поступивших после окончания срока их подачи), порядок внесения изменений в заявки на участие в открытом конкурсе**

8.1. Претендент на участие в открытом конкурсе, подавший заявку на участие в открытом конкурсе, вправе изменить такую заявку не позднее, чем за 10 календарных дней до окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе, установленного настоящей конкурсной документацией, а также отозвать ее в любое время до начала процедуры оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе.

8.2. Изменение поданной заявки на участие в открытом конкурсе производится претендентом на участие в открытом конкурсе или его представителем путем подачи нового конверта с измененной заявкой, содержащей сведения и документы, предусмотренные требованиями настоящей конкурсной документации.

8.3. Отозванные заявки возвращаются организатором открытого конкурса претенденту на участие в открытом конкурсе либо его представителю на основании письменного обращения об отзыве заявок на участие в открытом конкурсе в течение пяти рабочих дней со дня поступления организатору открытого конкурса такого обращения путем вручения под расписку претенденту на участие в открытом конкурсе либо его представителю.

8.4. Конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, поступивший после окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе, не вскрывается и в случае, если на конверте с такой заявкой указана информация о подавшем ее лице, в том числе почтовый адрес, возвращается организатором открытого конкурса претенденту на участие в открытом конкурсе либо его представителю.

## 9. Порядок, начало и окончание срока направления заинтересованному лицу разъяснений положений конкурсной документации

9.1. Любое заинтересованное лицо вправе направить в письменной форме организатору открытого конкурса запрос о разъяснении положений настоящей конкурсной документации в соответствии с приложением № 6.

9.2. В течение двух рабочих дней со дня поступления указанного запроса организатор открытого конкурса обязан направить в письменной форме или в форме электронного документа разъяснения положений настоящей конкурсной документации, если указанный запрос поступил к организатору открытого конкурса не позднее, чем за пять рабочих дней до дня окончания подачи заявок на участие в открытом конкурсе.

9.3. В течение двух рабочих дней со дня направления разъяснения положений настоящей конкурсной документации по запросу заинтересованного лица такое разъяснение должно быть размещено организатором

открытого конкурса на официальном сайте организатора открытого конкурса с указанием предмета запроса, но без указания наименования заинтересованного лица, от которого поступил запрос. Разъяснение положений настоящей конкурсной документации не должно изменять ее суть.

**10. Порядок вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе и порядок рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе**

10.1. Комиссией в день, во время и в месте, которые указаны в информационном извещении о проведении открытого конкурса, осуществляется вскрытие конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе (далее – вскрытие конвертов). Вскрытие конвертов осуществляется в один день.

10.2. Непосредственно перед вскрытием конвертов, но не ранее времени, указанного в информационном извещении о проведении открытого конкурса, организатор открытого конкурса прекращает прием конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе.

10.3. Комиссией производится вскрытие конвертов, которые поступили организатору открытого конкурса до начала процедуры вскрытия конвертов. В случае установления факта подачи одним претендентом на участие в открытом конкурсе двух и более заявок в отношении одного лота при условии, что поданные ранее заявки на участие в открытом конкурсе данным претендентом на участие в открытом конкурсе не отозваны, все заявки на участие в открытом конкурсе этого претендента поданные в отношении данного лота, не рассматриваются и возвращаются.

10.4. В случае подачи в одном конверте нескольких заявок на участие в открытом конкурсе одного или нескольких претендентов, такие заявки на участие в открытом конкурсе, не рассматриваются и возвращаются подавшим их претендентам на участие в открытом конкурсе.

10.5. На заседании комиссии при вскрытии конвертов вправе присутствовать претенденты на участие в открытом конкурсе, подавшие заявки на участие в открытом конкурсе, или их представители по доверенности.

10.6. Наименование (для юридического лица), фамилия, имя, отчество (для индивидуального предпринимателя), наименование уполномоченного участника договора простого товарищества и адрес регистрации (юридический адрес) каждого претендента на участие в открытом конкурсе, конверт, с заявкой которого вскрывается, а также сведения о наличии документов, предусмотренных прилагаемой к заявке описью, и обстоятельства, предусмотренные пунктом 10.4 настоящей конкурсной документации, объявляются при вскрытии конвертов и заносятся в протокол вскрытия конвертов и определения участников открытого конкурса.

10.7. Организатор открытого конкурса обязан осуществлять аудиозапись процедуры вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе.

10.8. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе подана только одна заявка, конверт с указанной заявкой вскрывается и указанная заявка рассматривается в порядке, установленном настоящей конкурсной документацией.

10.9. В случае, если указанная заявка соответствует требованиям и условиям, предусмотренным настоящей конкурсной документацией, принимается решение о допуске претендента, подавшего единственную заявку на участие в открытом конкурсе, к участию в конкурсе и о признании такого претендента единственным участником конкурса.

10.10. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе не подана ни одна заявка, конкурс признается несостоявшимся. В случае, если настоящей конкурсной документацией предусмотрено два лота и более, открытый конкурс признается несостоявшимся только в отношении тех лотов, в отношении которых не подана ни одна заявка на участие в конкурсе.

10.11. Возврат заявок на участие в открытом конкурсе поддавшим их заявителям в случаях, указанных в пунктах 10.3 и 10.4 настоящей конкурсной документацией, осуществляются организатором открытого конкурса в течение пяти рабочих дней с даты вскрытия конвертов путем вручения под расписку претенденту на участие в открытом конкурсе либо его представителю.

10.12. Комиссия рассматривает заявки на участие в открытом конкурсе на предмет их соответствия требованиям, установленным конкурсной документацией, и соответствия подавших такие заявки претендентам требованиям, указанным в пункте 4.1 настоящей конкурсной документации, и (или) представлением им ложных сведений или неполного пакета документов.

10.13. На основании результатов рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе организатором открытого конкурса принимается решение о допуске претендента, подавшего заявку на участие в открытом конкурсе, к участию в открытом конкурсе и о признании такого претендента участником открытого конкурса или об отказе в допуске такого претендента к участию в открытом конкурсе по основаниям, которые предусмотрены пунктом 4.3 настоящей конкурсной документации.

Результаты рассмотрения заявок оформляются в протоколе вскрытия конвертов и определения участников открытого конкурса, который ведется организатором открытого конкурса, осуществляющим рассмотрение заявок на участие в конкурсе в день завершения процедуры рассмотрения таких заявок.

10.14. Указанный протокол не позднее рабочего дня, следующего за днем рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе, размещается на официальном сайте организатора открытого конкурса.Претендентам, подавшим заявки на участие в открытом конкурсе и не допущенным к участию в открытом конкурсе, направляются уведомления о принятом решении в письменной форме или в форме электронного документа в срок не позднее пяти рабочих дней, следующих за днем подписания указанного протокола.

10.15. В случае, если на основании результатов рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе принято решение об отказе в допуске к участию в конкурсе всех претендентов, подавших заявки на участие в конкурсе, или о допуске к участию в конкурсе и признании участником конкурса только одного претендента, подавшего заявку на участие в конкурсе, конкурс признается несостоявшимся.

В случае если конкурсной документацией предусмотрено два и более лота, конкурс признается несостоявшимся только в отношении того лота, решение об отказе в допуске к участию в котором принято относительно всех претендентов, подавших заявки на участие в конкурсе в отношении этого лота, или решение о допуске к участию в котором и признании участником конкурса принято относительно только одного претендента, подавшего заявку на участие в открытом конкурсе в отношении этого лота.

10.16. В случае, если открытый конкурс признан не состоявшимся в связи с тем, что по окончании срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе не подано ни одной такой заявки или по результатам рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе все такие заявки были признаны не соответствующими требованиям конкурсной документации, организатор открытого конкурса вправе принять решение о повторном проведении открытого конкурса или об отмене предусмотренного настоящей конкурсной документацией маршрута регулярных перевозок.

10.17. Организатор открытого конкурса вправе запросить у соответствующих органов и организаций сведения: о проведении процедуры ликвидации перевозчика – юридического лица, подавшего заявку на участие в открытом конкурсе, о принятии арбитражным судом решения о признании такого претендента – юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом, о факте приостановления деятельности такого претендента в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, о факте наличия у такого претендента задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации за последний завершенный отчетный период, а также о достоверности данных, указанных в заявке на участие в конкурсе и документах, прилагаемых к заявке на участие в конкурсе.

**11. Порядок оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе, определение победителей открытого конкурса**

11.1. Определение победителя открытого конкурса производится комиссией путем оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе, поданных претендентами, признанными участниками открытого конкурса, для определения лучших из предложенных такими претендентами условий осуществления пассажирских перевозок по маршрутам, включенным в состав одного лота.

11.2. Комиссия оценивает данные, представленные участниками открытого конкурса, в соответствии с конкурсной документацией по дифференцированной [шкале](consultantplus://offline/ref=2A5F2550478C7E98417672CFE4ECAE9601C191245F3D68C16FE5BA7909C35D83414B2505C2860B25EAE96A73e3y8L) критериев для оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории   
Кировской области и определяет победителей по каждому лоту в соответствии с приложением № 7.

Каждой заявке на участие в открытом конкурсе присваивается порядковый номер в порядке уменьшения ее оценки. Заявке на участие в открытом конкурсе, получившей высшую оценку, присваивается первый номер.

В случае если нескольким заявкам на участие в открытом конкурсе присвоен первый номер, победителем открытого конкурса признается участник открытого конкурса, по предложению которого установлен маршрут регулярных перевозок, а при отсутствии такого участника – участник открытого конкурса, заявка которого подана ранее других заявок, получивших высшую оценку.

11.3. В протокол об итогах открытого конкурса, который подписывается всеми присутствующими на заседании членами комиссии, вносится информация:

о признании открытого конкурса состоявшимся и о победителе открытого конкурса;

о количестве баллов, набранных всеми участниками открытого конкурса;

о признании открытого конкурса несостоявшимся.

11.4. С победителем открытого конкурса в течение 10 дней со дня проведения открытого конкурса заключается договор сроком на 5 лет, выдаются свидетельство и карта маршрута. Проект договора указан в приложении № 8.

11.5. В случае если победитель открытого конкурса уклоняется от заключения договора в срок, предусмотренный настоящей конкурсной документацией, организатор открытого конкурса выдает свидетельство, карту маршрута участнику открытого конкурса, занявшему второе место, и заключает с ним договор.

11.6. Открытый конкурс признается несостоявшимся в случае, если не подано ни одной заявки или ни один из претендентов не признан участником открытого конкурса.

11.7. Открытый конкурс, в котором только один претендент признан участником открытого конкурса, признается несостоявшимся. В этом случае организатор открытого конкурса выдает свидетельство, карту маршрута и заключает с участником открытого конкурса договор сроком на 5 лет.

11.8. Информация о результатах открытого конкурса публикуется в тех же средствах массовой информации и на официальных сайтах, что и информационное извещение о проведении открытого конкурса, в течение 10 дней с даты подписания протокола об итогах открытого конкурса.

11.9. Организатор открытого конкурса вправе расторгнуть договор в связи с прекращением действия свидетельства и карты маршрута выданных ранее.

11.10. Любой участник открытого конкурса после размещения протокола об итогах открытого конкурса вправе направить организатору открытого конкурса в письменной форме запрос о разъяснении результатов конкурса.

11.11. Организатор открытого конкурса в течение пяти рабочих дней со дня поступления такого запроса обязан представить участнику конкурса в письменной форме или в форме электронного документа соответствующие разъяснения.

11.12. Результаты конкурса могут быть обжалованы в установленном законом порядке.

## 12. Сведения о сроке действия и форме свидетельства, выдаваемого по результатам открытого конкурса

12.1. По результатам открытого конкурса организатор открытого конкурса выдает победителю свидетельство об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок и карты соответствующего маршрута регулярных перевозок в течение десяти дней со дня проведения открытого конкурса сроком на пять лет.

12.2. Форма бланка свидетельства утверждена Приказом Министерства транспорта Российской Федерации от 10.11.2015 № 331 «Об утверждении формы бланка свидетельства об осуществлении перевозок по маршруту регулярных перевозок и порядка его заполнения».

12.3. Участник открытого конкурса, получивший право на получение свидетельства, обязан приступить к осуществлению предусмотренных данным свидетельством регулярных перевозок не позднее чем через шестьдесят дней со дня проведения конкурса.

12.4. Свидетельство об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок, карты межмуниципального маршрута регулярных перевозок оформляются в соответствии с требованиями Федерального закона от 13.07.2015 № 220-ФЗ «Об организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом и городским наземным электрическим транспортом в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» на бланках строгой отчетности.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

## 

## Приложение № 1

**Номера и описания лотов, по которым проводится открытый конкурс**

| Регистрационный номер маршрута | Порядковый номер маршрута | Наименование маршрута | Наименование промежуточных остановочных пунктов по маршруту или наименований поселений, в границах которых расположены промежуточные остановочные пункты | Наименование улиц, автомобильных дорог, по которым предполагается движение транспортных средств между остановочными пунктами по маршруту регулярных перевозок | Протяженность маршрута, км | Порядок посадки и высадки пассажиров | Виды и классы транспортных средств, максимальное количество транспортных средств каждого класса | Экологические характеристики | Планируемое  расписание движения |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **ЛОТ № 1** | | | | | | | | | |
| 136 | 250 | Нема -  Нолинск | Нема КП - Незамаи - Прокашево - Васильевское - пов. на Ильинское - д. Черезы - с. Архангельское - пов. на пгт Нему - д. Вострижанье - д. Ключи - д. Среднее - д. Перевоз - Нолинск АС | пгт Нема: ул. Советская - ул. Заречная;  автодорога Кырчаны – Нема;  автодорога р-169;  д. Черезы: ул. Мира; с. Архангельское: ул. Советская; д. Вострижанье: ул. Центральная; д. Ключи: ул. Советская; д. Среднее: ул. Свободы; д. Перевоз: ул. Советская; г. Нолинск: ул. Пригородная | 52,5 | только в установленных остановочных пунктах | автобус,  малый класс, 1  автобус, средний класс, 1 | 2 | Нема  (пт)  07.00  Нолинск  (пт)  14.00 |
| **ЛОТ № 2** | | | | | | | | | |
| 54 | 204 | Санчурск –  Киров | пгт Санчурск - с. Галицкое - с. Матвинур -  с. Первомайское - с. Кукушерга - г. Яранск -  с. Никола - д. Безводное – пгт Пижанка - д. Челка - г. Советск - д. Увыл -  д. Кожа - с. Мякиши – пгт Верхошижемье -  д. Пунгино - с. Коршик - с. Адышево - АВ г. Киров | г. Киров: ул. Производственная - ул. Щорса - ул. Горького  г. Санчурск: ул. Ленина - ул. Комсомольская - ул. К. Либкнехта | 273,5 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, особо малый класс, 1 | 3 | Санчурск  (пн, ср, пт, вс)  04.00  Киров  (пн, ср, пт, вс)  16.10 |
| **ЛОТ № 3** | | | | | | | | | |
| 141 | 226 К | Киров –  Яранск | АВ г. Киров - КП пгт Верхошижемье - АС г. Яранск | г. Киров: ул. Горького - ул. Некрасова - ул. Попова - ул. Щорса - Советский тракт;  33 ОП РЗ 33Р-008;  пгт Верхошижемье: ул. Кирова - ул. Советская;  г. Советск: ул. Строителей;  п. Новый (Советский р-он): ул. Дорожная;  пгт Пижанка: ул. Советская;  д. Пиштань (Яранский р-он): ул. Кирова;  г. Яранск: ул. Северная - ул. Мицкевича - ул. Карла Маркса | 219,2 | только в установленных остановочных пунктах | автобус  большой класс, 1  автобус средний класс, 2  автобус малый класс, 1 | 4  3  5 | Киров  06:35 (ежедневно)  Яранск  14:00 (ежедневно) |
| **ЛОТ № 4** | | | | | | | | | |
| 79 | 229 | Кикнур –  Киров | п. Кикнур - г. Пижанка - г. Советск - пов. на пгт Верхошижемье - п. на с. Коршик - г. Киров АВ | Дорога граница Нижегородской области - Яранск. Дорога Киров-Советск-Яранск  г. Киров: ул. Производственная - ул. Щорса - ул. Красина - ул. Чапаева - ул. Комсомольская - ул. Горького | 265 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, особо малый класс, 1 | 3 | Кикнур  04.00 (вт, пт)  14.00 (вс)  Киров  16.05 (вт, пт)  19.10 (вс) |
| **ЛОТ № 5** | | | | | | | | | |
| 87 | 239 | Малмыж –  Киров | г. Малмыж АС - г. Уржум АС – пгт Суна АС - г. Киров | г. Киров: ул. Производственная - ул. Щорса - ул. Красина - ул. Чапаева - ул .Горького  г. Малмыж: ул. Чернышевского - ул. К. Маркса | 291 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, особо малый класс, 1 | 2 и выше | Малмыж  06.05 (пн, пт)  Киров  15.40 (пн, пт) |
| **ЛОТ № 6** | | | | | | | | | |
| 93 | 251 | Яранск - Котельнич | г. Яранск АС - местечко Опытное поле - с. Ныр - д. Евсино – пгт Тужа - д. Шушканы –р. Пижма - д. Кукмур - пов.на с. Верхотулье - д. Душкины - пов.на пгт Арбаж - пов.на с. Шембеть - пов.на г. Советск - с. Боровка - с. Вишкель - г. Котельнич | г. Яранск: ул. К.Маркса - ул. Революции - ул. Лагуновская  г. Котельнич: ул. Победы - ул. Советская - ул. Воровского - ул. Комсомольская - ул. Ванеева | 136,7 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 2  автобус, средний класс, 1 | 3  4 | Яранск  05.40; 07.30; 08.30; 16.00 (ежед.)  Котельнич  10.50;11.10, 13.20; 20.00 (ежед.) |
| **ЛОТ № 7** | | | | | | | | | |
| 89 | 242 | Киров –  Великорецкое | г. Киров АВ - ВГСХА (в обр.направл.) - пл. Лепсе (в обр.направл.) - ул. Дзержинского - с/т Черное озеро - пов. на п. Гирсово - пов. на пгт Мурыгин - д. Горцы - р. Медянка - пов. на г. Сыктывкар - с/з Подгорный - д. Заречевщина - д. Б.Колышманы - с. Монастырское - д. Саватенки - д. Фролы - д. Высоково - пов. на с. Великорецкое - д. Шура - пов. на Замежницу - д. Чигари - пов. на д. Агалаченки - с. Великорецкое | г. Киров: ул. Горького - ул. Азина - Октябрьский пр. - ул. Дзержинского  ФАД "Вятка | 84 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, средний класс, 2 | 2, 3 | Киров  15.45 (пт, вс)  Великорецкое  18.15 (пт, вс) |
| **ЛОТ № 8** | | | | | | | | | |
| 90 | 246 | Киров –  Калачиги | г. Киров АВ - пов. на с. Адышево - с. Адышево - санаторий Колос - ОЛ Спутник - сан. Сосновый бор -сан. Н.Ивкино – пгт Н.Ивкино - д. Лычное - д. Русское - д. Кручина - д. Тайник - д. Сычево - д. Сороки - д. Угор - с. реднеивкино – с. Калачиги | г. Киров: ул. Некрасова - ул. Попова - ул. Щорса - ул. Производственная  Автодорога: Киров - Советск - Яранск | 87 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, средний класс, 1 | 2 | Киров  15.50 (пт, вс)  Калачиги  18.10 (пт, вс) |
| **ЛОТ № 9** | | | | | | | | | |
| 62 | 214 | Киров - Верхобыстрица - с/х Березниковский | Нововятск (КДП) - с. Кстинино - с. Бурмакино - пов.на п. Речной - п. Олимпийский - пов.на с. Вожгалы - д. Плотники - д. Юнка - д. Балезенки - д. Мерины - д. Вичевщина - д. Ямное - д. Ключи - с. Вожгалы - д. Грудцыны - пов.на с. Бельтюги - с. Верхобыстрица - пов.на с/х Березниковский - пов.на д. Желны - д. Желны - д. Рябинники | г. Киров: ул. Некрасова - ул. Попова - ул. Щорса - ул. Производственная  Автодорога: Киров - Малмыж - Вятские Поляны | 122,9 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 2 | 4 | Киров  12.30 (пн, вт, ср)  16.00 (пт.)  15.00 (сб.)  16.10 (вс.)  с. Березник  05.45 (пн, вт, ср, пт, сб)  12.30 (вс.) |
| **ЛОТ № 10** | | | | | | | | | |
| 104 | 264 | Киров –  Нагорск | г. Киров – пгт Вахруши - г. Слободской - с. Шестаково - Холуновский поворот - п. Центральный - д. Лазаренки - с. Заево - д. Гудки - Шевырталовский поворот - д. Зимята - д. Горшки -д. Смеховы – пгт Нагорск | Нагорск: пер. Северный - ул. Советская  г. Киров: ул. Профсоюзная - ул. Ленина - ул. Воровского - ул. Горького | 138,7 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, особо малый класс, 1 | 3 | Нагорск  05.00 (ежед. кроме вс.)  11:00 (вс.)  Киров  15.00 (ежед) |
| **ЛОТ № 11** | | | | | | | | | |
| 135 | 237А | Афанасьево– Киров | пгт Афанасьево –  г. Омутнинск –  АВ г. Киров | пгт Афанасьево: ул. Гудовских - ул. Советская  г. Омутнинск: ул. Трудовых Резервов - ул. Юных Пионеров  г. Слободской: ул. Грина - ул. Трактовая  г. Киров: ул. Профсоюзная - ул. Ленина - ул. Воровского - ул. Горького - ул. Некрасова  Автодорога: Кострома - Шарья - Киров – Пермь | 256 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 2 | 5 | Афанасьево  04.00 (ежед)  Киров  14.00 (ежед) |
| **ЛОТ № 12** | | | | | | | | | |
| 137 | 228 | Даровской – Киров | АС пгт Даровской - АВ г. Киров | пгт Даровской: ул. Советская;  33 ОП МЗ 33Н-081 (Котельнич - Даровской); Р-176;  д. Наймушины: ул. Хлыновская; д. Кардаковы: ул. Центральная; д. Высоково: ул. Мира;  г. Киров: ул. Дзержинского - Октябрьский пр-кт - ул. Азина - ул. Горького | 186,7 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 2;  автобус, средний класс, 1 | 5  3 | Даровской  05.00 (вт., чт., сб.);  14.00 (вс.)  Киров  15.00 (вт., чт., сб.)  18.00 (вс.) |
| **ЛОТ № 13** | | | | | | | | | |
| 138 | 251 | Яранск – Котельнич | АС г. Яранск - АС пгт Тужа - АВ г. Котельнич | г. Яранск: ул. Карла Маркса - ул. Кирова - ул. Революции - пер. Революции - ул. Лагуновская;  Автодорога Р-176;  пгт Тужа: ул. Калинина - ул. Набережная - ул. Трактовая;  г. Котельнич: ул. Центральная - ул. Победы - ул. Советская - ул. Серова - ул. Октябрьская - ул. Воровского - ул. Комсомольская - ул. Ванеева - ул. Труда | 136,7 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 1 | 4 | Яранск  13.00 (ежедневно)  Котельнич  18.15 (ежедневно) |
| **ЛОТ № 14** | | | | | | | | | |
| 142 | 226 Я | Яранск - Киров | АС г. Яранск - КП пгт Верхошижемье - АВ г. Киров | г. Яранск: ул. Карла Маркса - ул. Мицкевича - ул. Северная  33 ОП РЗ 33Р-008  д. Пиштань (Яранский р-он): ул. Кирова  пгт Пижанка: ул. Советская  п. Новый (Советский р-он): ул. Дорожная  г. Советск: ул. Строителей  пгт Верхошижемье: ул. Советская - ул. Кирова  г. Киров: Советский тракт - ул. Производственная - ул. Щорса - ул. Попова - ул. Некрасова - ул. Горького | 219,2 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 1  автобус средний класс, 1  автобус большой класс, 2 | 5  3  0 и выше | Яранск  05.20 (ежед. кр. вс. и праздн. дней)  09.20 (вс., празд. дни)  Киров  16.30 (ежедневно) |
| **ЛОТ № 15** | | | | | | | | | |
| 70 | 221 | Ленинское - Котельнич | ст. Шабалино - д. Соски - д. Гаряевы - д. Черпаки - д. Самоулки - п. Свеча - д. Содом - д. Юма - д. Ашланы - д. Ацвеж - д. Шмелево - д. Шапки - с. Александровское - д. Замоломцы - д. Бакалово - д. Роминская - д. Богомоловы - г. Котельнич АВ | пгт Ленинское: ул. Гагарина - ул. Советская - ул. Фрунзе;  г. Котельнич: ул. Даровская - ул. Советская - ул. Воровского - пер. Комсомольский;  Киров - Свеча - Ленинское - граница Костромской области | 86,4 | только в установленных остановочных пунктах | автобус, малый класс, 3;  автобус, средний класс, 1 | нулевой и выше  3 | Ленинское  06.45 (ежед)  Котельнич  14.00 (ежед) |

В соответствии с п. 14 ч. 1 ст.3 Федерального закона от 13.07.2015 № 220-ФЗ автобусы классифицируются по габаритной длине в метрах: «ОМ» – автобусы особо малого класса (длина до 5,0 метров включительно), «М» – автобусы малого класса (длина более чем 5,0 метров до 7,5 метра включительно), «С» – автобусы среднего класса (длина более чем 7,5 метра до 10,0 метров включительно), «Б» – автобусы большого класса (длина более чем 10,0 метров до 16,0 метров включительно), «ОБ» – автобусы особо большого класса (длина более чем 16,0 метров).

Допускается использование автобуса большего класса и высшего экологического класса, чем предусмотрено условиями конкурсной документации.

## Приложение № 2

В министерство транспорта   
Кировской области

## ЗАЯВКА

## на участие в открытом конкурсе на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области

**Лот № \_\_\_\_\_\_\_**

От \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование претендента на участие в открытом конкурсе)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(адрес места нахождения, почтовый адрес для юридического лица, фамилия, имя, отчество и адрес регистрации по

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

месту жительства индивидуального предпринимателя и данные документа, удостоверяющего его личность)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

телефон/факс \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Е-mail \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ИНН: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ОГРН: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(данные документа, подтверждающего факт внесения сведений о юридическом лице (об индивидуальном

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

предпринимателе) в единый государственный реестр юридических лиц (индивидуальных предпринимателей)

изучив конкурсную документацию на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области, сообщаем о согласии участвовать в открытом конкурсе на условиях и в соответствии с настоящей конкурсной заявкой, а также другими условиями и требованиями, установленными в конкурсной документацией.

Мы подтверждаем подлинность и достоверность информации и документов, представленных в составе настоящей заявки.

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 3

Сведения

о транспортных средствах, имевшихся в распоряжении

претендента на участие в открытом конкурсе в течение

года, предшествующего дате проведения конкурса

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Марка и модель транспортного средства | Государственный регистрационный номер транспортного средства | Год выпуска транспортного средства | Вид владения транспортным средством (собственность, лизинг, аренда, иное законное право) |
|  |  |  |  |  |

Среднее количество транспортных средств, имевшихся в распоряжении юридического лица, индивидуального предпринимателя или участников договора простого товарищества в течение года, предшествующего дате проведения открытого конкурса: \_\_\_\_\_\_ ед.

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 4

**Предложения участника открытого конкурса**

**в отношении лота № \_\_\_\_\_\_**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование юридического лица, индивидуального предпринимателя, участников договора простого товарищества,

подавших заявку на участие в открытом конкурсе)

1. предлагает для осуществления регулярных перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок, включенным в состав указанного лота открытого конкурса, следующие транспортные средства, соответствующие требованиям, указанным в реестре межмуниципального маршрута регулярных перевозок, в отношении которого выдается свидетельство об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Вид транспортного средства (далее – ТС), класс ТС, марка и модель ТС | Государственный регистрационный знак (при наличии) | Год  выпуска ТС | Вид владения ТС (собственность, иное законное основание)/обязательство по приобретению ТС в сроки, определенные конкурсной документацией | Система кондиционирования воздуха в салоне ТС (наличие/отсутствие) | Низкое расположение пола (наличие/отсутствие) | Оборудование для перевозки пассажиров с ограниченными возможностями (наличие/отсутствие) | Оборудование для перевозки пассажиров с детскими колясками (наличие/отсутствие) | Информационное табло с отображением информации для перевозки пассажиров с ограниченными возможностями (наличие/отсутствие) | Система видеорегистрации и видеонаблюдения в салоне ТС (наличие/отсутствие) | Экологический класс ТС | Использование в качестве моторного топлива природного газа (да/нет) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

2. обязуется в случае получения права на получение свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок по результатам открытого конкурса:

- приобрести транспортное(ые) средство(а), указанное(ые) в строке(ах) \_\_\_ таблицы в срок до «\_\_\_» \_\_\_\_\_ 20\_\_\_ года, и представить организатору открытого конкурса копии документов, подтверждающих факт их приобретения в срок до «\_\_\_» \_\_\_\_\_ 20\_\_\_ года (заполняется в случае принятия претендентов на участие в открытом конкурсе на себя таких обязательств);

- обеспечить максимальный срок эксплуатации транспортных средств, предлагаемых для осуществления регулярных перевозок, в течение срока действия свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок \_\_\_\_\_\_\_\_ года (лет);

- приступить к осуществлению предусмотренных данным свидетельством регулярных перевозок не позднее   
«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года (указывается дата в пределах соответствующего срока, установленного конкурсной документацией);

- обеспечить при осуществлении предусмотренных данным свидетельством регулярных перевозок соблюдения требований к осуществлению регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам по межмуниципальным маршрутам:

соблюдение требований по обеспечению безопасности дорожного движения при осуществлении деятельности, связанной с эксплуатацией транспортных средств;

соответствие экологических характеристик транспортных средств, используемых для осуществления указанных перевозок требованиям;

соответствие расписания движения по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок;

передачу мониторинговой информации о текущем местоположении и параметрах движения транспортного средства, следующего по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок, фиксируемой аппаратурой спутниковой навигации ГЛОНАСС или ГЛОНАСС/GPS, установленной на указанном средстве, оператору региональной навигационно-информационной системы Кировской области.

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 5

**ОПИСЬ ДОКУМЕНТОВ**

представляемых для участия в открытом конкурсе на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок   
по нерегулируемым тарифам на территории Кировской области

Настоящим \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_подтверждает, что для

(наименование участника открытого конкурса)

участия в открытом конкурсе на право получения свидетельства об осуществлении перевозок по одному или нескольким межмуниципальным маршрутам регулярных перевозок на территории Кировской области нами направляются ниже перечисленные документы:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование документа | Номер страницы | Количество листов |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

Всего представлено \_\_\_\_\_ документов на \_\_\_\_\_ листах.

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 6

В министерство транспорта   
Кировской области

**ЗАПРОС**

**о разъяснении положений конкурсной документации**

(полное и(или) сокращенное наименование юридического лица, Ф.И.О. индивидуального предпринимателя, наименование уполномоченного участника договора простого товарищества)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Место нахождения |  | | | | |
|  | | | | | |
|  | | | | | |
| (юридический и почтовый адрес юридического лица, место жительства индивидуального предпринимателя) | | | | | |
| Контактный телефон | | |  | | |
| E-mail заявителя | |  | | |
| (при наличии) | | | |
|  | | | |

Прошу разъяснить следующие положения конкурсной документации:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Раздел конкурсной документации | Содержание запроса на разъяснение положений  конкурсной документации |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

Ответ на запрос прошу направить по адресу:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(указывается почтовый и(или) электронный адрес, на который необходимо направить ответ)

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 7

**ДИФФЕРЕНЦИРОВАННАЯ ШКАЛА КРИТЕРИЕВ**

**для оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе   
на право осуществления перевозок по межмуниципальным маршрутам   
регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам на территории   
Кировской области**

| №  п/п | Наименование критерия для оценки и  сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе | Значение критерия для оценки и сопоставления заявок на участие в открытом конкурсе | Количество баллов |
| --- | --- | --- | --- |
| 1 | Количество дорожно-транспортных происшествий, повлекших за собой человеческие жертвы или причинение вреда здоровью граждан и произошедших по вине юридического лица, индивидуального предпринимателя, участников договора простого товарищества или их работников в течение года, предшествующего дате проведения открытого конкурса, в расчете на среднее количество транспортных средств, имевшихся в распоряжении юридического лица, индивидуального предпринимателя или участников договора простого товарищества в течение года, предшествующего дате проведения открытого конкурса | отсутствие | 25 |
| наличие | 0 |
| 2 | Опыт осуществления регулярных перевозок юридическим лицом, индивидуальным предпринимателем или участниками договора простого товарищества, который подтвержден исполнением государственных или муниципальных контрактов либо свидетельствами об осуществлении перевозок по маршруту регулярных перевозок или иными документами, выданными в соответствии с нормативными правовыми актами субъектов Российской Федерации, муниципальными нормативными правовыми актами | свыше 10 лет | 25 |
| от 5 до 10 лет | 20 |
| до 5 лет | 15 |
| отсутствие | 0 |
| 3 | Влияющие на качество перевозок характеристики транспортных средств, предлагаемых юридическим лицом, индивидуальным предпринимателем или участниками договора простого товарищества для осуществления регулярных перевозок | наличие кондиционера | 10 |
| наличие низкого пола, оборудования для перевозок пассажиров с ограниченными возможностями передвижения, пассажиров с детскими колясками | 15 |
| наличие информационного табло с отображением информации для перевозок пассажиров с ограниченными возможностями передвижения | 15 |
| наличие видеорегистраторов и видеокамер в салоне транспортного средства | 5 |
| отсутствие | 0 |
| 4 | Максимальный срок эксплуатации транспортных средств, предлагаемых юридическим лицом, индивидуальным предпринимателем или участниками договора простого товарищества для осуществления регулярных перевозок в течение срока действия свидетельства об осуществлении перевозок по маршруту регулярных перевозок | до 3 лет | 25 |
| от 3 до 7 лет | 20 |
| от 7 до 10 лет | 15 |
| свыше 10 лет | 0 |

Приложение № 8

Проект

**Договор**

**на осуществление перевозок по межмуниципальному маршруту   
регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам   
на территории Кировской области**

г. Киров «\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_2018 года

Министерство транспорта Кировской области, в лице министра Поршнева Михаила Николаевича, действующего на основании Положения о министерстве, утвержденного постановлением Правительства Кировской области от 24.06.2015 № 44/318, именуемое в дальнейшем «Министерство», с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование юридического лица или индивидуального предпринимателя,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

наименование уполномоченного участника договора простого товарищества)

в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(должность, ф.и.о. руководителя)

действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «Перевозчик», с другой стороны, в соответствии со статьей 26.3 Федерального закона от 06.10.1999 № 184-ФЗ «Об общих принципах организации законодательных (представительных) и исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации», именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящий договор (далее – Договор) о нижеследующем:

**1. Предмет договора**

Осуществление перевозки пассажиров и багажа автомобильным транспортом по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

**2. Права и обязанности сторон**

2.1. Перевозчик обязан:

2.1.1. Осуществлять в течение действия Договора перевозку пассажиров и багажа в соответствии с утвержденным Министерством расписанием движения, указанного в приложении № 1, с использованием состава транспортных средств, указанных в приложении № 2 к настоящему Договору.

2.1.2. Осуществлять перевозку пассажиров и багажа в соответствии с действующим законодательством, нормативными правовыми актами Кировской области.

2.1.3. Обеспечить контроль за выполнением утвержденного расписания движения и каждого рейса, предусмотренного расписанием движения, а также соблюдение водителями норм вместимости транспортных средств и схем движения утвержденного маршрута.

2.1.4. Обеспечивать выпуск и работу на маршруте технически исправных транспортных средств, прошедших в установленном порядке и сроки технический осмотр, техническое обслуживание и ремонт, предрейсовый и послерейсовый технический осмотр.

2.1.5. Оборудовать транспортные средства, осуществляющие перевозку пассажиров по маршруту, средствами автоматизированного контроля (системами спутниковой навигации ГЛОНАСС или ГЛОНАСС/GPS).

2.1.6. Обеспечить Министерству возможность мониторинга движения автобусов по маршруту при помощи средств автоматизированного контроля (системы спутниковой навигации ГЛОНАСС или ГЛОНАСС/GPS) в режиме реального времени.

2.1.7. На момент подписания договора заключить соответствующие договоры с владельцами автовокзалов (автостанций) на организацию перевозки пассажиров и багажа.

2.1.8. Осуществлять страхование жизни и здоровья пассажиров в соответствии с законодательством Российской Федерации.

2.1.9. Обеспечить проведение предрейсового и послерейсового медицинского осмотра водителей в соответствии с действующим законодательством.

2.1.10. Обеспечить соблюдение режима труда и отдыха водителей.

2.1.11. Оперативно предоставлять Министерству информацию о неблагоприятных дорожных условиях на обслуживаемом маршруте, угрожающих безопасности перевозки.

2.1.12. Рассматривать предложения Министерства по изменению расписания движения и количеству оборотных рейсов.

2.1.13. По запросу Министерства предоставлять необходимую информацию, связанную с исполнением настоящего Договора.

2.1.14. Уведомлять в письменной форме Министерства об изменении юридического лица, формы собственности, реорганизации или ликвидации, с предоставлением подтверждающих документов, а также об изменении состава транспортных средств, используемых для обслуживания маршрута, указанного в настоящем Договоре.

2.1.15. Предоставлять информацию Министерству о принятых мерах по устранению недостатков в десятидневный срок со дня получения акта о нарушениях условий настоящего Договора, выявленных Министерством.

2.1.16. Представлять не позднее, чем за 10 дней Министерству для согласования нового расписания движения, оформленного в установленном порядке, в случае изменения расписания движения транспортных средств по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам.

2.1.17. Ежеквартально, не позднее 15 числа месяца, следующего за отчетным кварталом, представлять Министерству отчет об осуществлении регулярных перевозок, утвержденный приказом Министерства транспорта Российской Федерации от 16.12.2015 № 367, в соответствии с приложением № 3 настоящего Договора.

2.1.18. Ежегодно, не позднее 15 числа месяца, следующего за отчетным годом, представлять в Министерство отчет о транспортной работе по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам в соответствии с приложением № 4 настоящего Договора.

Отчеты представляются Перевозчиком в электронном виде.

2.1.19. Обеспечить высокую культуру обслуживания пассажиров, письменно рассматривать обращения пассажиров с жалобами на транспортное обслуживание и результаты рассмотрения обращения направлять в адрес Министерства.

2.2. Перевозчик имеет право:

2.2.1. В случае снижения пассажиропотока на определенном Договором маршруте вносить предложения об изменении расписания и схемы движения транспортных средств по маршруту.

2.2.2. Прекращать или ограничивать перевозки при возникновении обстоятельств, угрожающих безопасности перевозки пассажиров, вызванных стихийными явлениями или изменениями дорожно-климатических условий, предварительно известив об этом Министерство.

2.3. Министерство обязано:

2.3.1. Информировать Перевозчика об изменении порядка обслуживания пассажиров, изменении расписания движения, схемы движения по маршруту в связи с временными ограничениями движения.

2.3.2. Рассматривать в установленный срок предложения Перевозчика об изменении расписания и схемы движения транспортных средств по маршруту.

2.4. Министерство имеет право:

1. В любое время проверять процесс организации и качество предоставляемых услуг по перевозке пассажиров, осуществляемых Перевозчиком, и при необходимости инициировать дополнения к настоящему Договору или поручить проверку другому юридическому лицу.
2. Требовать от Перевозчика необходимую информацию и документацию, связанную с выполнением настоящего Договора.
3. Вносить Перевозчику предложения об изменении расписания движения и количеству оборотных рейсов, а также согласовывать предложения Перевозчика по оптимизации графика движения.

**3. Ответственность сторон**

3.1. Стороны несут ответственность за несвоевременное, некачественное исполнение своих обязательств по настоящему Договору, в соответствии с действующим законодательством и нормативными правовыми актами Российской Федерации и Кировской области.

3.2. Перевозчик несет ответственность за предоставление недостоверных данных по объему выполненных работ в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации и Кировской области.

**4. Порядок разрешения споров**

4.1. Все споры или разногласия, возникающие между Сторонами по настоящему Договору или в связи с ним, разрешаются путем переговоров.

4.2. При невозможности урегулировать спор по настоящему Договору путем переговоров одна из Сторон в 10-дневный срок направляет другой Стороне претензию.

4.3. Сторона, получившая претензию по настоящему Договору, обязана рассмотреть ее в течение 10 дней и направить другой стороне ответ на претензию.

4.4. В случае невозможности разрешения разногласий путем переговоров, а также в претензионном порядке, они подлежат рассмотрению в Арбитражном суде Кировской области.

**5. Порядок изменения и расторжения договора**

5.1. В случае возникновения необходимости внесения изменений в настоящий Договор, Сторона-инициатор изменения обязана письменно известить об этом другую Сторону не позднее, чем за 10 дней до планируемого внесения изменений.

Любые изменения и дополнения к настоящему Договору имеют силу только в том случае, если они оформлены в письменном виде и подписаны обеими Сторонами.

5.2. Настоящий Договор может быть расторгнут только по соглашению сторон. Сторона, инициирующая расторжение настоящего Договора, должна направить письменное мотивированное уведомление о своем намерении другой Стороне не позднее, чем за 45 дней до предполагаемой даты расторжения настоящего Договора, к уведомлению прилагается проект соглашения о расторжении договора.

**6. Прочие условия**

6.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания и действует до \_\_\_\_\_\_\_\_\_, т.е. в течение срока действия свидетельства об осуществлении перевозок по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок

6.2. Настоящий Договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.

6.3. Уступка прав требования по настоящему Договору не допускается.

6.4. Вопросы, не урегулированные настоящим Договором, разрешаются в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

**Министерство: Перевозчик:**

|  |  |
| --- | --- |
| Министерство транспорта  Кировской области |  |
| 610035, г. Киров, Мелькомбинатовский проезд, д.6  тел. (8332) 54-16-94  ИНН 4345110989, КПП 434501001  р/с 40201810900000100015  в Отделении Киров г. Киров,  л/с 03815004862  БИК 043304001  Министр транспорта  Кировской области  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_М.Н. Поршнев |  |

Приложение № 1

к Договору №

от « » \_\_\_\_\_ 2018 г

Согласовано:

Министр транспорта

Кировской области

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_М.Н. Поршнев

«\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

РАСПИСАНИЕ

движения по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок

№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

с \_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ г. по \_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ г.

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование остановочных пунктов | Зимний период | | | Летний период | | |
| дни отправления | время отправления в прямом направлении, час:мин | время отправления в обратном направлении,  час:мин | дни отправления | время отправления в прямом направлении,  час:мин | время отправления в обратном направлении, час:мин |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |

летний период: с \_\_\_\_\_\_\_\_ по \_\_\_\_\_\_\_\_;

зимний период: с \_\_\_\_\_\_\_\_ по \_\_\_\_\_\_\_\_.

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 2

к Договору №

от « » \_\_\_\_\_ 2018 г.

**Состав транспортных средств**

**для осуществления перевозки пассажиров по межмуниципальному маршруту регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам   
на территории Кировской области**

**маршрут №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Марка транспортного средства | Государственный номер | Год выпуска | Пассажировместимость, чел |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Министерство транспорта  Кировской области |  | Перевозчик |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_М.Н. Поршнев |  | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Приложение № 3

к Договору №

от « » \_\_\_\_\_ 2018 г.

|  |  |
| --- | --- |
| ОТЧЕТ ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ РЕГУЛЯРНЫХ ПЕРЕВОЗОК  за \_\_\_\_\_\_ квартал 20\_\_ года | Срок  представления |
| Представляют:  юридические лица, индивидуальные предприниматели, уполномоченный участник договора простого товарищества, осуществляющие регулярные перевозки пассажиров и багажа автомобильным транспортом и городским наземным электрическим транспортом, уполномоченному федеральному органу исполнительной власти, уполномоченному органу исполнительной власти субъекта Российской Федерации, уполномоченному органу местного самоуправления, с которыми заключен государственный (муниципальный) контракт на выполнение работ, связанных с осуществлением данных регулярных перевозок, или выдавшим свидетельство об осуществлении данных регулярных перевозок | Не позднее 15 числа месяца, следующего за отчетным кварталом |

|  |
| --- |
| Наименование юридического лица (Ф.И.О. индивидуального предпринимателя):  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Почтовый адрес:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Контактные телефоны: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

1. Количество рейсов в соответствии с установленным расписанием

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Номер  маршрута | Вид транспортного средства | Классы транспортных средств | | | | |
| особо  малый | малый | средний | большой | особо большой |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |

2. Количество фактически выполненных рейсов

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Номер маршрута | Вид транспортного средства | Классы транспортных средств | | | | |
| особо  малый | малый | средний | большой | особо большой |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |

3. Сведения о невыполненных рейсах

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| N№ п/п | Дата | Номер маршрута | Классы транспортных средств | | | | |
| особо  малый | малый | средний | большой | особо большой |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| э |  |  |  |  |  |  |  |

Рекомендации по заполнению ежеквартального отчета об осуществлении перевозок пассажиров на межмуниципальном маршруте регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам

1. В графах 3 - 7 [пункта 1](consultantplus://offline/ref=94D595CEA4EEC6448BB7645EF11D24CA92F0BBA93900A4DCF7B0FE109F8CE199202DCE89C5404E6EOF44G) указывается общее количество рейсов за отчетный период, рассчитанное исходя из установленного расписания.

2. В графах 3 - 7 [пункта 2](consultantplus://offline/ref=94D595CEA4EEC6448BB7645EF11D24CA92F0BBA93900A4DCF7B0FE109F8CE199202DCE89C5404E6COF40G) указывается общее количество выполненных рейсов и рейсов, прерванных в результате поломки транспортных средств и завершенных транспортными средствами, направленными на их замену за отчетный период.

3. В [пункте 3](consultantplus://offline/ref=94D595CEA4EEC6448BB7645EF11D24CA92F0BBA93900A4DCF7B0FE109F8CE199202DCE89C5404E6BOF4AG) указываются сведения о невыполненных рейсах, в том числе прерванных и не завершенных в результате поломки транспортных средств, по дням отчетного периода:

в графе 2 - дата (число, месяц, год);

в графе 3 - номер маршрута;

в графах 4 - 8 - количество невыполненных рейсов.

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.

Приложение № 4

к Договору №

от « » \_\_\_\_\_\_\_ 2018 г.

Отчет

о транспортной работе по межмуниципальному маршруту   
регулярных перевозок по нерегулируемым тарифам

№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

за 20\_\_ год

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование показателей | Единица  изм. | Отчетный  период |
| 1 | Количество перевезенных пассажиров | пасс. |  |
| 2 | Пассажирооборот | пасс/км |  |
| 3 | Количество оборотных рейсов | ед. |  |
|  | план | ед. |  |
|  | факт | ед. |  |
| 4 | Машино-часы на линии | час |  |
| 5 | Общий пробег | км |  |
| 6 | Доходы | тыс.руб |  |
| 7 | Расходы | тыс.руб |  |
| 8 | Финансовый результат (прибыль, убыток) | тыс.руб |  |

Руководитель юридического лица

(индивидуальный предприниматель,

уполномоченный участник договора

простого товарищества) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

М.П.

(при наличии)

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ г.